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Erläuterungen 

Straßendeckenerneuerung in der Rote Flurstraße 

Herr Ortsvorsteher Prof. Dr. Meyer hat um Aufnahme des Tagesordnungspunktes 

gebeten. Er teilt mit, dass sich Herr Bernd Paul, Anwohner der Rote Flurstraße mit E-

Mail vom 09.07.2018 bei ihm gemeldet und die in der Anlage beigefügte Anfrage 

gestellt habe. 

 

 

Die Verwaltung teilt hierzu Folgendes mit: 

 

Nach erneuter Überprüfung wird mitgeteilt, dass in der Rote Flurstraße in 2017 

Sanierungsarbeiten im Bereich von Haus-Nr. 13 bis 49 durchgeführt wurden. 

Der Bereich von Elversberger Straße bis Haus Nr. 11 konnte aufgrund geplanter 

Maßnahmen der Ver- und Entsorgungsträger noch nicht saniert werden. Diese 

Ausführungen werden voraussichtlich in 2019 erfolgen. 

 

Das Entfernen des Hinweisschildes auf Straßenschäden wurde übersehen, hat durch 

die durchgeführten Sanierungsarbeiten auch keine Bedeutung mehr und wird 

schnellstmöglich eigezogen. 

An dieser Stelle vielen Dank für den Hinweis. 

 

 

Anlagen: 

 E-Mail vom 09.07.2018 
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Von: "Bernd Paul"  
Datum: 9. Juli 2018 um 11:14 
An: u.meyer@cdu-igb.de 
Betreff: Erklärungsbedarf 

 

 

Sehr geehrter Herr Meyer, 

  

seit über 10 Jahren steht am Anfang der Rote Flurstraße (von der Elversbergerstraße 

kommend, rechts, direkt an der Busshaltestelle) ein Schild „Schlechte Wegstrecke“. 

Aus der anderen Richtung kommend, steht kein Schild. Logische Folgerung: keine 

„Schlechte Wegstrecke“. 

 

Versteht dies der Ortsvorsteher? Der Bürger Paul versteht dies nicht. 

 

Jedes Mal, wenn ich aus der Stadt zurückkomme, das Schild sehe, hege ich die 

Hoffnung, dass die Straße wieder in einen normalen, guten Zustand versetzt wird. 

Doch, es tut sich nichts ….. 

 

Die schweren Ingo-Busse (obwohl meistens kaum besetzt)  setzen dem Zustand der 

Straße stark zu. Der Teerklebtrupp der Stadt, der ab und zu die ständig auftretenden 

Löcher wieder provisorisch zupappt, hat nur kurzfristig Erfolg. 

 

Ich würde mich freuen, wenn Sie dem Bürger Paul diese Logik erklären könnten. 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Bernd Paul 
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